

Protokoll der 1. FSR Sitzung vom 09.04.2010

Anwesende Ratsmitglieder:

Sascha Truber(bis 18:50), Frederik Kriewitz, Andreas Völlger, Marcel Schreeck

Gäste:

Udo Gayer, Patrick Löschner(teilweise), Mathias Rachor, Jens Weibler, David Müller(bis 19:15), Wolfgang Ladermann(teilweise), Rico Gampig, Sven Bahro(teilweise).

Protokollschreiber: Marcel Schreeck

Start: 18:15

Ende: 21:40

Top 0

Das alte Protokoll kann nicht genehmigt werden, da es nicht auffindbar ist.

Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

Stand alter Beschlüsse: Erik wollte das Wiki überarbeiten. An der Klausurausleihe ist immer noch nicht weitergearbeitet worden.

Top 1 Protokollverfahren

Nach der Sitzung soll das Protokoll per Mail genehmigt werden können. Nach der Genehmigung ist es im Wiki zu veröffentlichen. Dies soll auch für alle weiteren Sitzungen zur Pflicht werden solange bis dieses Verfahren im FSR geändert wird.

Einstimmig angenommen

Top 2 Probestudium

Vorgetragen durch David Müller. Siehe hierzu auch:

<http://forum.fbihome.de/index.php?topic=7109>

Die Fachschaft findet diesen Vorschlag sehr unterstützenswert. Die Aufgabe sollte mit Nicolai Reuschling besprochen werden und bei Bedarf im FBR vorgeschlagen werden.

Top 3 Leinwand

Es sollen Kosten & Angebote bis zum nächsten FSR gesammelt werden und dort ein Beschluss gefasst werden.

Top 4 Status QV-Anträge

- Für die Couch wurden Angebote eingeholt.
- 8000€ für Stühle für den Arbeitsraum 2.03 genehmigt aber noch nicht angegangen.

Es wurde Einstimmig beschlossen, dass wir alte Stühle aus einem Labor nehmen und dort neue angeschafft werden.

- Neugestaltung des Balkon wurde angegangen. Sitzgelegenheiten werden gerade ausgesucht. 5000€ für dieses Projekt freigegeben.
- Um den Umbau des Infotreff kümmern sich die Infotreff-Chefs.

- Lernecken müssen noch angegangen werden.
- Klimaanlage ist bereits beauftragt. Für den Fachschafts Raum wird es aber noch dauern, da Geräte aus D10 frei gegeben werden, die wir dann wahrscheinlich bekommen.
- Leihnotebooks und Präsenter wurden angeschafft. Für letztere fehlen noch Inventaraufkleber => Marcel kümmert sich
- Wasserspender dauert wegen Cafeumbau.
- Papierpalette ist leer und die Bestellung muss verfolgt werden.

Sascha verlässt die Sitzung

- Neue Drucker für D10 und D15? Freddy will sich um die gemeinsame Nutzung und Abrechnung mit den Labordruckern kümmern.
- Vorlesungen auf Video aufnehmen. Warten auf den Konferenzraum Antrag, der beim letzten mal von zentraler Stelle abgelehnt wurde.

Top 5 Klausurtagung

Beteiligungen sollten noch eingetragen werden. Die Tagung ist eine große Chance für die Fachschaft an der Entwicklung des Fachbereiches mitzuwirken.

Tagung soll im Forum besprochen werden um noch weitere Ansichten zu bekommen.

Top 6 StudAcc

Mit Nicolai Reuschling wurde im Vorfeld besprochen, dass der StudAcc für alle Studenten des Fachbereiches geöffnet und aus QV Mitteln finanziert werden könnte. Die Technik-Spielwiese soll dabei erhalten bleiben. Engere Verknüpfung mit Userv-Account für alle Dienste.

Andreas und Marcel werden mit IT-Services und Herrn Reuschling näheres Konzept ausarbeiten.

Es wird überlegt unseren Serverraum als Büro zu verwenden. Eine Entscheidung vom Fachbereich wird aber wohl nicht mehr im laufenden Semester fallen.

Top 7 Netzwerkdoku

Freddy will sich bis Mitte nächstes Semester um eine ordentliche Netzwerkdoku kümmern.

Das Wiki soll auf Aktualisierungsbedarf geprüft werden. Bsp.: Wer macht was, MSDNAA, Sprachen, Wahlen

Top 8 Klausurausleihe

Erik und Daniel wollten es weiter entwickeln. Umut war aber wohl auch parallel dran. Letzter Stand unbekannt.

Freddy stößt das ganze wieder an.

Top 9 Transparenz, Forenregeln & Berechtigung

Keiner steht nach außen als Admin da. Moderatoren wurden eingerichtet, welche auch nicht sichtbar sind. Dadurch soll nach außen getragen werden, dass alle Mitglieder gleich sind.

Verschwundener Topic (Hilfe für PGII) wurde vom Thread-Ersteller selbst gelöscht!
Festes Regelwerk für Mods wird von uns nicht gewünscht. FSR hat bereits Admins benannt, welche Mods eingestellt haben.

Top 10 FBR

Mailverteiler wurde auf Studvertreter erweitert. Andreas regt an das mehr Infos aus dem FBR weitergegeben werden sollen. Stand des öffentlichen Protokolls wurde besprochen.

Userv für den internen Bereich des FBs, für den Zugriff auf die Protokolle?

Freddy will sich da noch mal genauer hinterklemmen.

FBR Beschlüsse sollten von den Gewählten mitgeschrieben werden und im Protokoll kontrolliert werden.

Top 11 Abschlussfeier für Bachelor

Andreas fragt bei Nicolai Reuschling nach.

Top 12 Balkonschließung wegen Müll

Historie: Balkon eigentlich für Lernfläche, dafür musste sich die aktive Fachschaft um die Säuberung kümmern. Davor war der Balkon immer geschlossen. Es besteht aber nur ein mündlicher Vertrag.

Säuberung ist schwierig. Überlegungen eine Hilfskraft als Putzkraft und Mädchen für alles einzustellen. Auch Protokolle und FBR Beschlüsse abgleichen. Der Vorschlag stößt aber auf Kritik der Ratsmitglieder.

Neues Konzepte für FS Struktur soll öffentlich erarbeitet werden für den nächsten FSR.

Rauchfreier Balkon als Top im nächsten FSR.

Es wurde beschlossen den Balkon sofort wieder zu öffnen.

2 Dafür, eine Gegenstimme.

Es wurde beschlossen, dass der Balkon bei der nächsten großen Verschmutzung erst nach der Zustimmung von 2 Ratsmitgliedern geschlossen werden darf.

Einstimmig beschlossen

Top 13 Dekanatstreffen

Die Top Liste wurde überarbeitet, besprochen und steht im Admin Wiki.